

Eisbelohnung für Gewinner

Wie bereits im Juli berichtet, fanden im Juni die Kreis-Kinder- und Jugendspiele des Landkreises Ludwigslust- Parchim in der Sportart Volleyball statt. Dabei errangen die 6 Teams des TSV Goldberg in der Altersstufe 1. – 3. Klasse einen kompletten Medaillensatz. Da dann erst einmal die verdiente Sommerpause anstand kam die Belohnung von Trainer Ulrich Kubowicz kurz nach dem Wiederstart. Er lud die Mädels und den Jungen passend zum Sommerwetter zu einer Portion Eis im Eiscafé in Goldberg ein. Und natürlich freuten sich die Kids darauf. Beim Eis waren sich die meisten dann wieder einig – Kaugummieis (genannt Azzuro) war neben Schoko ein Renner. Dabei wurde zum Fotoshooting mit jeweiligen Betreuer gebeten. Anschließend waren die Kinder total motiviert für eine weitere Runde Volleyballtraining. Aber Herr Kubowicz betonte auch, dass es ohne die tolle Unterstützung seiner Mitstreiter nicht funktionieren würde. Als nächstes steht ein Ausflug in den Hansa-Park auf dem Programm. Die Karten dafür hatten sich die Junioren beim Volleyballturnier am Kindertag „erarbeitet“. Ein Danke an die Betreuer und nochmals Glückwunsch an die Kinder sowie viel Spaß beim gemeinsamen Ausflug!

Jana Egg-Fleischer



